## Se acumulan rezagos en competitividad: Canales Clariond (El Financiero 18/11/10)

Se acumulan rezagos en competitividad: Canales Clariond (El Financiero 18/11/10)(Esther Herrera Cervantes / Finsat) Jueves, 18 de noviembre de 2010 MONTERREY, NL, 17 de noviembre.- La economía mexicana está condenada a crecer 3.5 por ciento en 2011, mientras que países como Perú, Costa Rica, Colombia y Brasil lo harán hasta en 9 por ciento, lo que la llevará a acumular rezagos en competitividad internacional, generación de empleos e inversión privada nacional y extranjera. Marcelo Canales Clariond, presidente de la Coparmex-Monterrey, lamentó que la economía mexicana sea rehén de la partidocracia combinada con una "corruptocracia", donde se pagan prebendas a ciertos sectores que no usan eficientemente los recursos económicos integrados a un presupuesto para 2011 que nuevamente quedó corto y no pensando en el bien del país, a lo que se suma el factor de inseguridad. Esta combinación de elementos ha colocado al país en total desventaja frente a sus similares de Latinoamérica, que en el aver crecían a menores tasas que la economía mexicana. Dijo que mientras no se aprueben las reformas estructurales que requiere el país, la economía nacional seguirá con un crecimiento mediocre del PIB. En ese entorno. Canales Clariond calificó a la presente legislatura federal como ineficiente, inoperante y miope para impulsar las reformas estructurales que necesita el país, pues sólo con estas se podrá llevar a México a un crecimiento sostenido y a tasas de 8 y 9 por ciento anual. "Tendremos nuevamente un nivel de crecimiento pobre e insuficiente para poder alcanzar la competitividad que tanto requiere el país. Los legisladores y la clase política actual tendrían que pensar más en el país que en partidos políticos y colores. México se está quedando atrás en comparación con sus similares latinoamericanos." Advirtió que el gobierno federal "cacarea" la generación de unos 800 mil empleos, que más bien representan el rebote o recuperación de los perdidos durante la crisis económica. Consideró que para realmente romper el rezago se necesita generar un millón de empleos anuales de manera consecutiva por los próximos 20 años. El líder de los patrones en Nuevo León también comentó que tanto la parálisis legislativa como el factor de la inseguridad han afectado el ambiente de negocios y propiciado la caída de hasta un 50 por ciento de la Inversión Extranjera Directa (IED) en México en el último año. También lamentó que en el país se esté dando demasiada política y poca economía. "Tenemos un Congreso inoperante, ineficiente y muy costoso para la nación." IED, la más afectada Canales Clariond dijo que la IED en México sufrió una caída de 50 por ciento durante el último año. Sin embargo, "el gobierno miente con la verdad, dando cifras que si bien son reales, no reflejan la situación económica actual". En conferencia de prensa posterior a la junta mensual de consejo de la Coparmex-Nuevo León, el dirigente empresarial subravó que esta caída en la IED se refiere a que no ha entrado capital para la construcción de nuevas plantas como ocurría en el pasado. DE ahí que tampoco se han dado nuevos empleos. De lo que se habla es de fusiones o intercambio de acciones, como fue el caso de FEMSA-Heineken, donde no se dio una derrama de efectivo, sino un canje de títulos accionarios. "Es bienvenida esa inversión, pero el país requiere de nuevas inversiones para poder dar el salto cualitativo."